

Queridos amigos y bienhechores de nuestra misión.

Desde la Casa Hogar Ntra. Sra. del Rosario en Tailandia, os recordamos siempre con mucho cariño y gratitud. Tanto las niñas como las hermanas, oramos por todas las personas que con vuestra solidaridad hacéis posible que esta misión vaya adelante. Si, os felicitamos de corazón porque habéis elegido invertir en personas, en conseguir un futuro mejor para estas chicas y sus familias.

Las niñas han finalizado el primer semestre de modo satisfactorio. Las vemos crecer poco a poco, en los valores que les transmitimos tanto en los colegios donde estudian cómo aquí en nuestra Casa Hogar: responsabilidad, respeto, amor a la verdad, amabilidad, solidaridad, amor al estudio, trabajo. Sentimos, que nuestra misión aquí, es acompañar los procesos evolutivos de estas niñas, su crecimiento humano, religioso, social, desde la acogida cariñosa, la comprensión, la tolerancia. Entre todos, vosotros que colaboráis con generosidad y nosotras aquí, hacemos visibles los signos del Reino de Dios. Todos nosotros somos personas muy afortunadas y nos sentimos felices.

En febrero próximo, finalizan los estudios de Bachillerato las dos chicas mayores y comenzarán en la Universidad. Es un logro importante dentro de los objetivos de la Casa Hogar. Ahora estamos haciendo entrevistas a niñas de los pueblos a petición de los párrocos que conocen las situaciones de precariedad de las familias. Queremos acoger en la Casa Hogar el próximo año hasta 20 niñas, teniendo en cuenta los recursos humanos y económicos de que disponemos. Todo esto es una gran alegría que compartimos con vosotros en esta Navidad, donde el gozo del Nacimiento de Jesús llena nuestros corazones.

Tenéis siempre nuestra gratitud y cariño. Que Dios os siga bendiciendo.
María Teresa Gómez